
資料２

「道内の感染状況等について（道案）」に対する主な意見

有識者・専門家等の意見

１ 異論なし。
ワクチン接種も順調に進んでいるようで安心している。ただし、道

内の感染状況については、札幌市とそれ以外の地域の差が大きいので、
緊急事態宣言の解除については、慎重な対応をお願いする。

２ 道案に異存なし。
ワクチン接種を順調に進めるため、対策が緩まないよう周知願いた

い。


